
       
 

  グループわ灘区会１２月定例会報告 
 

開催日時 H29 年１２月１６日(土)am9:30～12:00 

 開催場所 六甲道風の家（六甲町 2-4-25 風の郷公園）集会所 

 出席者 

   廣瀬庫司 木原愛子 杉本敦子 渡辺寛治 木下完治 

  中野邦子 西村和子 竹田美代枝 岸本孝義 向崎良男 

  坪田とし子 竹田友子 小林美津子 飯井冴子 道井紅  

（敬称略 計 15 名） 

 今回は、場所を変えて灘区会を楽しみました。  

 震災後に作られた、広いグラウンドと芝生や樹木が程よく配置された立派な公園に、多目的に利用可 

 のログハウス風の建物があります。 

 80 ㎡のホールのほか、貸ボランティア室もあって連日利用される人達で賑わっています。灘区会も 

この度ここを拝借して行いました。借室料も以前より少し低額であることも狙い目です。 

 この辺りの震災前は、ごみごみした場所でしたが、見違えるほどに変身しました。 

 神戸市の自然の豊かさは、市民の誰もが誇りとしていますが、一人当たりの高木の数も震災後の復興 

 のお陰で現在日本一だということです。 

会長報告 

 わ本部運営委員会の議事は兵庫区会の件について少し触れた程度でした。 

 本日は１年の締めくくりとして、テーマは自由に発言してください。今回は、わ灘区会設営会場を変えて気分転換、 

竹田美代枝さんの発案で、震災後に作られた“風の郷公園にある「風の家」の集会所を利用しました。 

 

      

   

  

 

  

  

                                        

 

わ灘区会通信 

発行日  H２９年12月16日 
会 長  廣瀬 庫司 
編集担当 道井 紅 
   

グループわ本部の学習支援者の集いに参加

してきました。 発達障害の幼児、児童、生徒

への関わり方についてとても有意義なお話

しでした。 飯井． 

わ関連は民謡、詩吟の他

観光ガイド４年目、後

17６名で 10000 名達成

です。また、震災学習ガ

イドもはじめました。 

 

 

6 年になる戦争体験語り部活動

を先日締め括りました。特筆す

べきはある学校の児童から「大

人はそれまで何していたの」と

の質問です。児童をはじめ色々

な人との接触はこちらが勉強に

なります。 渡辺 

 ボランティアは青陽東の図工サポー

トと、地域の世話だけです。だけど 

わの精神は常に忘れてません。木下 

昔遊びや青陽東の図工サ

ポートと共に発達障害の

大人グループにも支援活

動をしています。 中野 

何はともあれ、親しい仲間とささやかながら飲食を共にしての会話は、様々な話題で楽しく弾みました。 

 俳句コーナー 
一羽だけ鴨居て都賀の石畳 渡辺寛治 着ぶくれて登校する子等刻を聞き 木下完治 

  
冬温し最南端の駅に座す 今女 

                次回定例会は 2月 17 日（土）の予定ですが詳細は追ってご案内いたします。 

岸本 

 

 

新年度から手作り会を

始めます。ご期待を！ 

風の郷公園 風の家 


